

## Woleu-Ntem/Département de l'Okano/District de Sam/Au terme des travaux de construction de la nouvelle tribune officielle

### L'inauguration aura lieu samedi prochain



Photo : D.R.

Initiateur du projet, Andrew Crépin Gwodock a souhaité "que chacun de nous s'approprie cet événement".



Photo : D.R.

L'ancienne ministre Gisèle Laure Eyang Ntoutoume a, elle aussi, formulé des propositions.

LBON  
Libreville/Gabon

*C'est la date retenue au cours d'une rencontre, tenue jeudi dernier à la Chambre de Commerce de Libreville, entre les ressortissants du district de Sam.*

**APRÈS** un peu plus de douze mois de travaux, l'inauguration de la nouvelle tribune officielle de Sam aura lieu samedi 29 juillet prochain. Ainsi, pour préparer cette manifestation très attendue par les populations locales, une rencontre ayant réuni les ressortissants de cette localité, s'est tenue, jeudi dernier, à la Chambre de Commerce et d'industrie de Libreville.

Photo : D.R.



Les Mitzicois ont été appelés à taire...

Loin d'être de simples retrouvailles entre frères et sœurs, cette rencontre a constitué un avant-goût de ce que sera la cérémonie d'inauguration elle-même. D'autant plus que les échanges, en toute convivialité, se sont déroulés dans un bel esprit. D'où la satisfaction du président

de l'Association Gabon 2025, Andrew Crépin Gwodock, initiateur du projet. "Je souhaite que chacun de nous s'approprie cet événement afin qu'il connaisse une grande réussite et je ne doute pas, un seul instant, de vos capacités à dépasser nos divergences", a-t-il déclaré.



Photo : D.R.

... leurs divergences pour la réussite de l'événement.

D'un commun accord, la date du 29 juillet a été retenue pour la tenue de cet événement. Par la même occasion, les modalités pratiques y afférentes ont pu être définies. De la mise en place des commissions techniques au programme des manifestations, en passant par le choix des

pagnes. Non sans avoir fait l'historique de ce projet qui faisait partie de ceux retenus lors des fêtes tournantes de 2005, que les provinces du Woleu-Ntem et de l'Ogooué-Maritime ont organisées conjointement. Autre point abordé par les

participants, celui du choix du nom à attribuer à cette tribune. Sur les trois proposés (Joseph Ndoutoume Nguema, André Abessolo Menvie et Joseph Ondo Menvie), celui de Joseph Ondo Menvie semblait rencontrer l'adhésion du plus grand nombre, tant il aura marqué l'histoire de cette localité de son vivant. Mais, ce choix devrait être entériné sur place, à Mitzic.

Déjà, si l'on en juge par l'engouement qui s'est dégagé au cours de la réunion de la Chambre de Commerce, en permettant à tout un chacun de formuler des propositions, il est fort à parier que la cérémonie d'inauguration de la nouvelle tribune de Sam, placée sous le signe de l'unité, se déroulera dans de bonnes conditions.

## Haut-Ogooué/Département de la Lebombi-Leyou/Moanda/Baccalauréat technologique 2017/Centre du lycée technique Fulbert Bongotha

### Ils sont 78 candidats en salle

Claude-Médard MINKO  
Moanda/Gabon

*Soixante-seize d'entre eux sont issus du lycée technique Fulbert Bongotha, qui abrite également le centre d'examen, et deux sont des candidats libres. Ils composent tous dans la filière maintenance industrielle.*

**DEPUIS** que le lycée technique Fulbert Bongotha de Moanda a été érigé en centre d'examen du Baccalauréat technologique, les candidats dudit établissement composent sur place. Ce qui leur évite d'effectuer un long détour jusqu'à l'Université des sciences et technique

Photo : C.M.M.



Quelques membres du secrétariat apprêtent les épreuves.

de Massoukou (USTM) pour passer l'examen, comme cela se faisait autrefois. Cette année, ils sont 78 candidats à prendre part à l'examen du Baccalauréat technologique, option maintenance industrielle, dont 76 issus du lycée tech-

nique Fulbert Bongotha et deux candidats libres. S'agissant de l'examen proprement dit, au centre d'examen de Moanda, il a débuté, comme sur l'ensemble du territoire national, le 18 juillet dernier, par les épreuves écrites d'éducation physique et



Photo : C.M.M.

Les candidats lors des premières épreuves écrites, la semaine dernière.

sportive. Celles-ci ont été suivies le lendemain par la seule épreuve de mathématiques (coefficient 6). En revanche, les 20 et 21 juillet, les candidats ont planché sur les épreuves de français (coefficient 4), mécanique (coefficient 3) et les épreuves pratiques

d'automatisme, de maintenance des systèmes motorisés, d'électronique et d'électrotechnique, avant d'affronter les quatre disciplines en travaux pratiques, du 22 au 23 juillet. Autrefois, ces travaux pratiques se déroulaient dans les plateaux techniques de

l'USTM. Mais, depuis deux ans, le lycée technique Fulbert Bongotha a été équipé en matériel électronique à même d'évaluer dorénavant les candidats sur place. Enfin, les épreuves facultatives commencent aujourd'hui, et l'oral d'anglais demain. Elles boucleront la première partie de la phase écrite et orale de l'examen du Baccalauréat technologique.

Conformément à la décision fixant la liste des épreuves, les horaires et les coefficients, les résultats de ce premier tour sont attendus avant le lundi 31 juillet. Date retenue pour le début des épreuves du second tour, jusqu'au jeudi 3 août 2017.